

LOCAL | Ayuntamiento

El Consistorio pondrá en marcha medidas "contundentes" para evitar nuevos actos vandálicos

Ceballos hace un llamamiento a los vecinos para que colaboren en la denuncia de este tipo de actos incívicos

Rafael Cobo Calmaestra

Martes 10 de abril de 2012 - 16:33



El Consistorio prieguense ha censurado los actos vandálicos que en los últimos días se han producido en el Paseo de Colombia, dañando elementos arquitectónicos, zonas ajardinadas del mismo y, de manera especial, la escultura de La Defensa de Zaragoza.

Destrozos que se han producido una semana después de que finalizara en el recinto una actuación de mejora y adecentamiento llevada a cabo dentro del Programa de Fomento de Empleo Agrario, antiguo PER, y cuyo

De ahí que la Alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos, y el presidente del Área de Infraestructuras, Obras y Servicios, Antonio Barrientos, mostraran esta mañana, en la visita que han girado a la zona, su preocupación y malestar por lo acontecido, máxime, como apuntaba Barrientos, “por los problemas que supondrá la eliminación de las pintadas que presenta La Defensa de Zaragoza, que tendrá que ser sometida a un tratamiento específico”.

De ahí que Barrientos criticara, “el incivismo y la actitud inaceptable de destrozar por destrozar de algunos ciudadanos”, poniendo como ejemplo las plantas que se han arrancado y se han arrojado posteriormente por los Adarves.

En este sentido, el presidente del Área de Infraestructuras, Obras y Servicios del Consistorio prieguense puso de relieve la situación que presenta el Paseo de Colombia tras los fines de semana, “todo lleno de botellas, basura y excrementos de perros en los jardines”, recordando que la Policía Local tiene órdenes expresas de vigilar esta última situación, planteándose incluso la denuncia de los propietarios cuyo perro esté suelto en un jardín público.

Para evitar que estos hechos vuelvan a producirse, Barrientos anunciaba la puesta en marcha de medidas “severas y contundentes” en todos los jardines de Priego, “aplicándose la máxima denuncia que permita la normativa actual a personas con actitudes incívicas como éstas”.

Pese a las frecuentes denuncias que la Policía Local tramita por este tipo de actuaciones, la Alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos, aprovechó la ocasión para hacer un llamamiento a los residentes en los entornos de los parques públicos de nuestra localidad, para que colaboren en la denuncia de este tipo de actos vandálicos.

De la misma manera, la Alcaldesa anunciaba que tras ponerse en contacto con el Subdelegado del Gobierno central, durante este mes se activarán todas las cámaras de vigilancia instaladas en recintos como el Paseo de Colombia o la Fuente del Rey, “para que estén 24 horas grabando ya que no vamos a tolerar actuaciones de

esta índole”.

Por último, Ceballos adelantó que para evitar la celebración del botellón en entornos como el Paseo de Colombia, o el vial del Castillo, la Policía Local tiene instrucciones concretas y realizará una estrecha vigilancia a estos enclaves, con el propósito de la erradicación de los mismos del botellón.